

Noticias

Escuela de Filosofía - UCAB Graduaciones

La bachiller Yusmir Abreu defendió, el 29 de septiembre de 2009, su tesis titulada: "Caminos al progreso de la humanidad. Una exploración a las nociones de libertad e igualitarismo de géneros en el texto de John Stuart Mill: *La sujeción de la mujer*", requisito para optar al título de *Licenciado en Filosofía* que otorga la UCAB.

Reforma curricular

La Escuela de Filosofía se encuentra en un proceso de renovación curricular basado en el modelo por competencias. Este modelo, centrado en el alumno, en el educando más que en el educador, intenta engarzar el aspecto propiamente cognitivo del currículo con una serie de dimensiones insertas en la complejidad del ser humano. En el diálogo entre el sujeto, individual o colectivo, y el mundo, la dimensión estrechamente epistémica se abre hacia un horizonte que enfatiza la importantancia del contexto sociopolítico de los sujetos, así como hacia esas otras esferas no indiferentes a una pedagogía de inspiración ignaciana. Por lo tanto, también la justicia, la solidaridad, la creación de hombres y mujeres al servicio de su mundo y la apertura a la trascendencia (para quien lo considere fundamental en su proia vida) se suman en esta formación integral del ser humano. La autorreflexión colectiva que propone el modelo curricular por competencias quiere gestar un sujeto humano, un actor social, acorde con los tiempos particularmente complejos que nos ha tocado compartir.

IV Jornadas Internacionales Cultura Investigativa, Valores y Actitud ante la Investigación

23 y 24 de noviembre de 2009
Aula Magna, Universidad Católica Andrés Bello
Caracas - Venezuela

Estas Jornadas estuvieron dirigidas a: docentes de todos los niveles de educación; investigadores, docentes en investigación y metodología; asesores, consultores y tutores; directivos de instituciones académicas de todos los niveles; tesisistas de pre y postgrado; profesionales interesados; estudiantes;

autoridades de institutos, universidades y experiencias vinculadas a la investigación, la metodología y su valoración en el ámbito de la ciencia, la educación y la sociedad.

Su objetivo general fue el de propiciar la reflexión, el modo de proceder del investigador y el fin moral de toda investigación, como también el intercambio de saberes y de experiencias en torno a la investigación, la metodología y las formas de hacer ciencia, a fin de fortalecer aquellos conocimientos y valores capaces de identificar los aspectos más representativos de la llamada cultura de la investigación.

Para los interesados, el e-mail de estas Jornadas es: jornadasdeculturainvestigación@gmail.com